Regionalgruppe "Mittlerer Neckarraum"

Super, es läuft wieder! Es hat nur ein kleiner Anstoß gefehlt!

Nach meinem letzten Brief zum Gruppentreffen "Mittlerer Neckarraum" mit dem Titel "WO SEID IHR?" hat sich alles zum Positiven verändert.

Inzwischen haben drei Gruppentermine stattgefunden, und sehr zur Freude aller sind wieder viele gekommen.

Anscheinend hat nur ein kleiner Anstoß gefehlt, um an die früheren Treffen vor Corona zu erinnern.

Es ist schön, wieder in großer Runde zusammenzusitzen und miteinander unsere Probleme zu besprechen. Oder gemütlich bei Kaffee und Kuchen miteinander zu plaudern. Auch sind inzwischen neue Mitglieder dazu gekommen. Sie haben sich sofort sehr gut in die Gruppe integriert und genießen auch das ungezwungene, informative Zusammensein.

Ich möchte Euch "herzlichen Dank" sagen, dass Ihr so positiv auf meinen Brief reagiert habt und wir wieder eine tolle Gemeinschaft sind. Ich wünsche mir, dass dies in Zukunft so bleibt.

Eines möchte ich Euch noch ans Herz legen. Schaut ab und zu auf die Homepage der TEB-Selbsthilfegruppe (www.teb-selbsthilfe.de). Man findet dort viele Informationen und neueste Erkenntnisse zur Bauchspeicheldrüse. Außerdem wichtige Termine, was und wann in Zukunft stattfindet, so auch die Termine zu den Gruppentreffen und noch vieles mehr.

Ich freue mich weiterhin auf gut besuchte Gruppentreffen!

Liebe Grüße vom Gruppenmitglied H. M.

28.07.2023